



Liebe Neu-Isenburger Bürgerinnen und Bürger,

der Tag der Nationen, der in diesem Jahr die Woche der Toleranz und Mitmenschlichkeit eröffnete, war ein großer Erfolg für den Ausländerbeirat der Stadt Neu-Isenburg.



Sarantis Biskas, Vorsitzender des Ausländerbeirates Neu-Isenburg

Nachdem wir einige Jahre unser Fest auf dem Wilhelmsplatz gefeiert haben, kehrten wir in diesem Jahr auf unseren angestammten Platz zwischen Isenburg-Zentrum und Hugenottenhalle zurück und mit uns viele Isenburgerinnen und Isenburger!

Und auch das Wetter, das vorher tageslang wirklich regnerisch war, hatte ein Einsehen und so konnten wir zusammen mit Ihnen, ein schönes Fest bei strahlendem Sonnenschein feiern.

So präsentierten sich in diesem Jahr erstmals die Streetworker der Stadt Neu-Isenburg mit einem Informationsstand und beteiligten sich am bunten Unterhaltungsprogramm. Die Jugendfeuerwehr mit ihrem Infostand und vor allem dem Angebot fürs Kistenklettern war – ebenso wie das Schminkangebot für Kinder – ein richtiger Renner.

Da die Ausländerbeiratswahlen am 7. November 2010 vor der Tür stehen, haben wir auch in eigener

Sache gehandelt und Informationen zur Wahl für alle Interessierten an unserem Stand zur Verfügung gestellt.

Nachdem der Tag der Nationen offiziell von unserem Bürgermeister Herbert Hunkel und mir eröffnet worden war, folgte ein buntes Unterhaltungsprogramm. Neben verschiedenen Bands der Jugendmusikschule, wurden einige Lieder aus dem neuen internationalen Liederbuch vorgetragen. Zwei Sportschulen präsentierten ihr Können, und Folkloregruppen ergänzten das Programm mit ihren Tänzen. Für das leibliche Wohl sorgten die vielen Stände mit allerlei Leckereien aus den verschiedensten Ländern. Ein besonderes Vergnügen für die Kinder war unser Kinderquiz an dem sich die Kinder mit viel Freude beteiligt hatten. Den Gewinnerinnen und Gewinnern winkten natürlich auch wirklich tolle Preise.

Wir blicken zurück auf eine wirklich gelungene Auftaktveranstaltung der diesjährigen Woche der Toleranz und Mitmenschlichkeit und einen wunderschönen Tag der Nationen, hierfür möchte ich auch Ihnen danken.

Auch möchte ich Ihnen im Namen des Ausländerbeirates der Stadt Neu-Isenburg dafür danken, dass Sie unsere Seite im **Isenburger** gelesen haben.

Wir, die Mitglieder des Ausländerbeirates warten gespannt auf die Ausländerbeiratswahlen am 7. November 2010.

Es grüßt Sie

Ihr

Sarantis Biskas, Vorsitzender des Ausländerbeirates Neu-Isenburg

Auszeichnung für Sarantis Biskas



Integrationsminister Uwe Hahn, Sarantis Biskas und der Vorsitzende der Agah Corrado Di Benedetto.

Im Beisein von Integrationsminister Uwe Hahn, wurde Herr Sarantis Biskas am 29. Oktober 2010 in Wiesbaden eine Ehrenurkunde überreicht.

Herr Biskas erfuhr diese Würdigung seiner Verdienste, vor 430 Kandidat/innen für die Ausländerbeiratswahlen in Hessen. In der Urkunde, die vom Vorsitzen-

den des Landesausländerbeirates, Herrn Corrado Di Benedetto, unterzeichnet ist, heißt es:

„Herr Sarantis Biskas ist seit 1993 ununterbrochen aktives Mitglied des Ausländerbeirates und hat sich in dieser Zeit vorbildlich für Integration und die Belange der Zugewanderten engagiert“.

Ehrenurkunde

*In Würdigung langjähriger ehrenamtlicher Tätigkeit
im Ausländerbeirat der Stadt Neu-Isenburg spreche ich*

*Herrn Sarantis Biskas
aus Neu-Isenburg*

*für vielfältige Verdienste um die Gemeinschaft
Dank und Anerkennung aus.*

*Herr Sarantis Biskas ist seit 1993
ununterbrochen aktives Mitglied des Ausländerbeirates
und hat sich in dieser Zeit vorbildlich
für Integration und
die Belange der Zugewanderten engagiert.*

Wiesbaden, den 29. Oktober 2010

Corrado Di Benedetto
Vorsitzender

agah
Landesausländerbeirat